

## **Ufhuser Zeitung**

Ufhusen, 15. August 2021

## **Neuuniformierung Musikgesellschaft**



Die Arbeiten rund um die Neuuniformierung der Musikgesellschaft unter dem Festnamen "update 120.5", welche am Sonntag, 25. September 2022 durchgeführt wird, laufen auf Hochtouren.

Das Uniformenkomitee unter der Leitung von Alexandra Schärli ist in Zusammenarbeit mit einer spezialisierten Firma für Uniformen an der Erarbeitung eines Prototypen der neuen Uniform. Ziel ist es, dass der Verein im Herbst eine neue Uniform auswählen kann, welche anschliessend in die Produktion gehen wird. Zur Finanzierung der neuen Uniform ist die Musikgesellschaft auf viele Spenden angewiesen. Die Beschaffung des notwendigen Geldes für die neue Uniform ist eine grosse Herausforderung und mit grossem Respekt verbunden. Für die ca. 35 neuen Uniformen und den Reservestoff wird mit Kosten bis 100'000.00 Franken gerechnet. Das Finanz- und Sammelkomitee unter der Leitung von Thomas Graf hat ein Konzept mit verschiedenen Säulen erarbeitet. Die Firmensponsoren werden nun im Verlaufe des Herbstes 2021 persönlich angegangen. Die Haussammlung wird dann im Frühling 2022 stattfinden.

## Die Musikgesellschaft rüstet sich für die Zukunft!

Alle Musikantinnen und Musikanten sind trotz Coronakrise mit erschwerten Bedingungen voller Tatendrang und freuen sich darauf, wieder gemeinsam zu musizieren und damit das Publikum zu erfreuen. Umso mehr freuen wir uns alle auf das "update" der Uniform und danken allen Sponsoren und Spendern bereits jetzt für die grosszügige Unterstützung für die Zukunft unserer Musikgesellschaft.